



Die fünfjährige Johanna war mit Begeisterung dabei, als Kränze gebastelt wurden. (Foto: Jade)

Rudolf-Steiner-Schule stellte sich vor **Eltern konnten sich den laufenden Unterricht sehen**

Siegen. (J.Sch.) Nach der gelungenen Premiere im letzten Jahr hatte die Rudolf-Steiner-Schule erneut zu Tagen der offenen Türen geladen. Und das gleich drei Tage lang.

Den Auftakt bildete am Donnerstag ein Informationsabend für Eltern. Am Freitag bestand die Möglichkeit, am laufenden Unterricht als Gast teilzunehmen. Zwischen acht und zwölf Uhr waren die Klassenzimmer und Fachräume geöffnet.

Ihren Abschluss fanden die Tage der offenen Türen am Samstag mit einer Schulfeier, Ausstellungen und einem Sommerfest. Hier wurden Führungen durch die Zimmer angeboten und in den naturwissenschaftlichen Räumen gezeigten Schüler Versuche in den Fächern Chemie, Biologie und Physik.

Während die kleinen Besucherinnen und Besucher Blumengestecke bastelten oder kletterten, informierten sich Eltern über die Möglichkeiten an der Waldorfschule.